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Épouse Rosana 
Fernandes au 

temple de São 
Paulo (Brésil)  
en octobre 1982. 

Ils ont trois 
enfants et trois 
petits- enfants.

Je vous témoigne que le prési-
dent Nelson est le prophète de 
Dieu sur la terre. Je ne connais 

pas d’homme plus gentil et aimant 
que lui. Bien que je me sente inapte 
à remplir cet appel sacré de servir 
en tant que membre du Collège 
des douze apôtres, ses paroles et 
la tendresse de son regard quand il 
m’a confié cette responsabilité m’ont 
donné l’impression d’être enveloppé 
de l’amour du Sauveur.

N’est- ce pas une bénédiction que 
d’avoir, sur la terre à notre époque, 
des prophètes, des voyants et des 
révélateurs qui cherchent à connaître 
la volonté du Seigneur et à la faire ? 
Il est réconfortant de savoir que nous 
ne sommes pas seuls au monde, mal-
gré les difficultés que nous rencon-
trons. La présence de prophètes est 
un signe de l’amour de Dieu pour ses 
enfants. Ils font connaître les promes-
ses et la véritable nature de Dieu et 
de Jésus- Christ à leur peuple.

Du plus profond de mon cœur, je 
témoigne que les prophètes parlent 
par le pouvoir du Saint- Esprit. Ils 
rendent témoignage du Christ et de 

Les prophètes :  
un signe de l’amour  

de Dieu
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sa mission divine sur la terre. Ils 
expriment la volonté du Seigneur 
et sont appelés à le représenter et à 
nous enseigner ce que nous devons 
faire pour retourner vivre en la 
présence de Dieu et de son Fils, 
Jésus- Christ. Nous sommes bénis 
quand nous exerçons notre foi et 
suivons leurs enseignements. Si 
nous les suivons, notre vie est plus 
heureuse et moins compliquée, 
nos difficultés sont plus faciles à 
supporter, et nous nous entourons 
d’une armure spirituelle qui nous 
protégera des attaques de l’ennemi 
à notre époque.

Je témoigne solennellement que 
Jésus- Christ vit et qu’il dirige son 
Église sur la terre par l’intermé-
diaire de ses prophètes, voyants et 
révélateurs. Je témoigne qu’il est le 
Sauveur et le Rédempteur du monde 
et que, grâce à lui, nous pouvons 
être sauvés et exaltés dans la pré-
sence de Dieu. Je l’aime. Je l’adore. 
Je veux le suivre, faire sa volonté et 
devenir plus semblable à lui. ◼
Extrait d’un discours de la conférence générale 
d’avril 2018.

Né à  
São Paulo 
(Brésil), le  
2 octobre 1958.

Sert à plein temps dans la 
mission de Rio de 
Janeiro (Brésil).

Étudie à  
l’université 
catholique 
pontificale 

de São Paulo 
(licence de  

comptabilité et 
d’économie,  
maîtrise en  

administration  
des affaires).

En plus du portugais, 
sa langue maternelle, il 
parle aussi l’anglais, le 
français et l’espagnol.

Sa famille se joint à l’Église  
quand il a six ans.

Est soutenu  
à l’apostolat  
le 31 mars 2018.

Ulisses Soares
du Collège des douze apôtres


